
Santo Natale 1989 
IL VERBO SI È FATTO CARNE, ED ABITA IN MEZZO A NOI 
 
 
 

Io sono qualcuno  

perché  

Gesù Cristo  

è nato 
 
Un angelo del Signore si presentò ai Pastori e disse: “Troverete un bambino avvolto in fasce… è il 
Cristo Signore… è il Salvatore…”. E i Pastori andarono, dunque, senza indugio e trovarono il 
bambino… Tutti quelli che udirono, si stupirono delle cose che i pastori dicevano. I pastori, poi, se 
ne tornarono, glorificando e lodando Dio per tutto quello che avevano udito e visto. 
 

(cfr. Lc 2, 8 – 20). 
 
 Con tutto il cuore vi auguro di essere sempre come pastori! 
 
 Buon Natale, cari Amici!    


